## **Pressebericht**



## Aus dem Gemeinderat vom 26. April 2010

## 20-jähriges Dienstjubiläum von Bürgermeister Hans-Peter Lehmann – Verleihung der silbernen Ehrennadel des Gemeindetages Baden-Württemberg

Das Bläserensemble des Jugendmusikblasorchesters Ehingen unter der Leitung von Andreas Häufle stimmte auf den Festabend ein.

Die stellvertretende Bürgermeisterin Monika Dietrich konnte ein volles Haus begrüßen. Über 100 Bürgerinnen und Bürger, Gemeinderäte, Alt-Gemeinderäte, Mitarbeiter und ehemalige Mitarbeiter und Gäste aus Wirtschaft und Politik hatten sich zur Feierstunde eingefunden. Besondere Grüße galten MdB Andreas Jung, Landrat Frank Hämmerle, Alt-Landrat Dr. Robert Maus, Bürgermeister Arthur Ostermaier als Vorsitzender des Kreisverbandes des Gemeindetages Baden-Württemberg und den Bürgermeistern der umliegenden Gemeinden.

Monika Dietrich würdigt in ihrer Laudatio das Schaffen und Wirken von Bürgermeister Hans-Peter Lehmann in den vergangenen 20 Jahren. Meilensteine waren der Bau der Eugen-Schädler-Halle, die Erweiterung und Modernisierung der Wasserversorgung in beiden Ortsteilen, Erschließung von Baugebieten, Erschließung von Gewerbeflächen, Erweiterung der Grund- und Hauptschule, Bau des Steges Rohmen-Hagenweg, Sanierung der Mägdeberghalle und Neubau des Bürgerhauses in Ehingen. BM Lehmann sei auch immer ein Förderer und Unterstützer der Vereine gewesen, die Jugendarbeit lag ihm von Anfang an am Herzen und die Sicherung der örtlichen Infrastruktur sei bei ihm stets sichergestellt gewesen.

Bürgermeister Artur Ostermaier bezeichnet Hans-Peter Lehmann als umtriebigen Bürgermeister, der auch immer über den Rand seiner Gemeinde hinausgeblickt habe. Er sieht schwierige finanzielle Rahmengedingungen auf die Gemeinden zukommen, in der mehr denn je das Wünschenswerte vom Machbaren unterschieden werden müsse. Standhaftigkeit sei gefragt. Unter großen Applaus steckt er Bürgermeister Lehmann die silberne Ehrennadel des Gemeindetages ans Revers und überreicht die Ehrenurkunde.

Landrat Frank Hämmerle würdigt den kühlen Rechner im Kreistag, wenn es ums Geldausgeben gehe. Er lobt die sehr gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen.

Weitere Dankesworte kommen von MdB Andreas Jung und von Axel Riede im Namen der örtlichen Vereine.

Am eigens skizzierten Werdegang bezeichnet der Geehrte das Amt des Bürgermeisters als seinen Wunschberuf, den er bis zum heutigen Tage gerne ausübe. Sein Dank gilt allen, die ihn auf seinem Weg begleitet haben: Seiner Frau, seiner Familie, den Mitgliedern des Gemeinderats, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde, vor allem seiner Sekretärin Carola Schulz. Gute und tragfähige Freundschaften hätten in schwierigen Zeiten Kraft und Halt gegeben. Mit der einen oder anderen Anekdote ruft er schmunzelnde Erinnerungen wach.

Mit dem Schlussstück des Bläserensembles endet der offizielle Teil und es konnte mit dem Jubilar angestoßen werden.